
 

 

 

ACTA DE SESIÓN DEL CONSEJO EJE 3 POR TU INGRESO  
 

En la ciudad de Santiago de Querétaro, siendo las 10:00 horas del día seis de agosto de dos mil 
veinticuatro, en las instalaciones del Centro Cívico del Municipio de Querétaro, con duración 
aproximada de una hora, se reunieron de manera virtual el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de 
Planeación y Vinculación y los secretarios responsables de las líneas de acción del eje 3 por tu ingreso, 
Lic. Alejandra Aguilar Escobar-Coordinadora de la Oficina de SEDESO, Lic. Eduardo Torres Escoto-
Coordinador Técnico e Integrantes Ciudadanos  del Consejo Eje 3 por tu ingreso C. José Antonio 
Escobar Cuevas-Integrante de la CCRC, Lic. Fernando Vielma Delano-Director de CANACINTRA, Mtra. 
Anel Flores Baeza, Coordinadora del Método de Emprendimiento con Filosofía Bambú, Lic. Mario 
Lerch de la Cadena – Gerente Delegacional de CANADEVI Qro., Dr. Salvador Escobar Villanueva-
Director del Centro de Investigación de la Universidad Anáhuac y el Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - 
Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales con la finalidad de celebrar la sesión. 
 

Nos disponemos para el desahogo de la sesión virtual para la cual fuimos convocados en tiempo y 
forma, misma que se desarrolló al tenor del siguiente orden del día: 
 
I. Pase de lista 

II. Lectura y aprobación del Orden del día 

III. Presentación de la 2da Evaluación de Resultados de Desempeño de avances de los programas 

presupuestarios y ejes de desarrollo conforme a la MIR 2024. 

IV. Asuntos Generales  

V. Fin de la Sesión. 
 

DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN. 
 Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, da la bienvenida a los consejeros 

ciudadanos e integrantes de la sesión, comenta que al Mtro. Miguel Antonio Parrodi Espinosa-

Coordinador de Gabinete no le fue posible participar porque está en sesión de los preparativos del 

informe del gobierno municipal, les comparte que es la última sesión de esta administración, 

agradece el acompañamiento de los consejeros ciudadanos durante estos 3 años. Posteriormente 

da lectura al orden de día. 
 

 El Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Departamento de Evaluación de Programas 

Presupuestales, realiza la presentación de la semaforización del eje 3 Por tu ingreso, donde el P.P. 5 

economía sostenible lleva un avance del 47.35% y el P.P. 6 generación de empleo lleva un avance 

del 46.91%. 
 

 
 



 

 

 
ACUERDOS DE LA SESIÓN  

 Lic. Sergio Manzanilla Cuevas - Jefe de Depto. de Evaluación de Programas Presupuestales, muestra el 

resumen de las líneas de acción del Plan Municipal de Desarrollo se lleva un avance del 91.43% y falta 

por cumplir 8.57%. 
 

 La Lic. Alejandra Aguilar Escobar-Coordinadora de la Oficina de SEDESO, comenta que la línea 5.2 está 

en amarillo, porque la entrega se hizo apenas la semana pasada es por ello que está en amarillo y los 

avances se verán reflejados en la siguiente sesión del 3er trimestre, pero ya se llevó acabo la entrega de 

apoyos económicos tanto para el programa municipalizado como para el programa de entrega de 

semilla mejorada con 750 mil beneficiarios. 

Y en la línea de acción 5.7, actualmente se están llevando a cabo las entregas de fragmentos de 

biodiversidad, en junio se inició este proceso de los fragmentos, actualmente llevan 13 más que suman 

14 y posteriormente llegar a un total de 33 desde que empezó esta administración. 
 

 Integrante Consejero ciudadano, tiene duda del concepto de fragmento de biodiversidad y le comentan 

que es un esquema voluntario ya sea de empresas o universidades que incorporan zonas que tengan 

biodiversidad de vegetación nativa también la fauna asociada a ésta para que los servicios ambientales 

que brindan principalmente en la zona urbana. Pueden ser zonas de 200 m2 en adelante hay algunas 

que son hectáreas, este es un sistema alternativo a lo que se da en las áreas protegidas con la diferencia 

de que los mismos propietarios están de acuerdo con ello y se comprometen a proteger y que se sigan 

brindando esos fragmentos que están repartidos en la zona urbana.      
 

 Integrante Consejero ciudadano, tiene la inquietud del porqué está en rojo la línea de acción 5.5, a lo 

anterior comenta el Lic. Eduardo Torres Escoto-Coordinador Técnico, que ya se tiene un avance porque 

son las escrituras que se hacen para la regularización de asentamientos humanos irregulares y hasta el 

momento se han entregado 43 escrituras, 15 más se entregarán la siguiente semana y en la notaría núm. 

25 se tienen 80 pendientes ya sólo para firma y se tienen otras 90 listas que se enviarán a la notaría y 

así dan un total de 228 escrituras que se entregarían en este trimestre y los avances se verían reflejados 

en el siguiente trimestre. 

 

 

 



 

 

 
 

 Finalmente el Lic. Jorge Luis Alarcón Neve-Director de Planeación y Vinculación, agradece la 

participación de los integrantes, comenta agradece profundamente el acompañamiento y el apoyo de 

los consejeros ciudadanos durante este trienio y se espera que se le dé continuidad a este ejercicio en 

la siguiente administración. 
 

 Habiendo sido agotados los puntos del orden del día de la sesión virtual para la cual fuimos convocados, 

siendo las diez horas con treinta minutos, del día seis de agosto del año dos mil veinticuatro se declara 

finalizada esta sesión.  


